

Laurent Perea, nombrado Director General de Capgemini Engineering en España

Madrid, 13 de abril de 2023 – [Capgemini](#) ha anunciado hoy el nombramiento de Laurent Perea como director general de Capgemini Engineering en España. Antes de su nuevo cargo, Perea era director general de Capgemini Invent en España desde 2018.

Como parte del Grupo Capgemini, Capgemini Engineering es el líder mundial en servicios de ingeniería e I+D. Combina un amplio conocimiento de la ingeniería en el mundo industrial y de tecnologías de vanguardia en software y digital para respaldar la convergencia de los mundos físico y digital. Laurent Perea liderará Capgemini Engineering en España, que cuenta con más de 4.000 profesionales.

En referencia al nuevo nombramiento, William Rozé, CEO de Capgemini Engineering y miembro del Comité Ejecutivo del Grupo, afirma: "Me complace dar la bienvenida a Laurent a su nuevo cargo para continuar con nuestro desarrollo y crecimiento en España. Como parte del Grupo Capgemini, socio de confianza para la transformación empresarial y digital de las organizaciones, Capgemini Engineering tiene una sólida posición en el mercado español, con amplias capacidades y una gran experiencia tecnológica en ámbitos clave de la ingeniería. Confío en que Laurent, junto con nuestros talentosos equipos de Capgemini, nos ayudará a continuar asociándonos con clientes para co-innovar, diseñar el futuro de sus negocios y liderar el cambio disruptivo. Unido a las capacidades del Grupo Capgemini, estamos mejor posicionados para acompañar a nuestros clientes en sus retos de transformación digital y en su viaje hacia la Industria Inteligente¹".

"Nuestra prioridad es ayudar a nuestros clientes a innovar y sacar el máximo partido de la tecnología para repensar las áreas clave de sus negocios y construir un futuro sostenible. Estoy encantado de que acompañemos a los líderes empresariales en su viaje de transformación hacia la convergencia del mundo físico tradicional con el mundo digital aumentando la inteligencia y la automatización. Les aportamos un abanico de competencias de ingeniería único en nuestro mercado: mecánica y física, eléctrica electrónica y semiconductores, operaciones y procesos industriales, software, productos y sistemas, conectividad y telecomunicaciones, ciencias de datos y analítica", afirma Laurent Perea, Director General de Capgemini Engineering en España.

Biografía: Laurent Perea Director General de Capgemini Engineering en España



Laurent cuenta con cerca de 20 años de experiencia en consultoría estratégica y de gestión dentro del Grupo Capgemini. Ha dirigido programas claves para líderes globales de la industria sobre transformación digital, transformación de los modelos operativos, post-merger integración, mejora de competitividad.

Desde septiembre de 2018 hasta marzo de 2023, ha sido Director General de Capgemini Invent en España, la línea de negocio de innovación, diseño y transformación digital del Grupo Capgemini.

Laurent es Máster en Ciencias por la École Nationale des Ponts et Chaussées (ENPC - París, Francia) y por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales (ETSII - Madrid, España).

¹ La "industria inteligente" es la transformación digital de la nueva era: caracterizada por una creciente convergencia de los mundos físico y virtual (producto, software, datos y servicios) en todas las industrias; e impulsada por el rápido desarrollo de tecnologías, como el Cloud, la inteligencia artificial (IA), el internet de las cosas (IoT), la computación perimetral y el 5G.



Acerca de Capgemini

Capgemini es un líder mundial que acompaña a las empresas para transformar y gestionar su negocio aprovechando el poder de la tecnología. El Grupo se guía cada día por su propósito de liberar la energía humana a través de la tecnología para construir un futuro inclusivo y sostenible. Es una organización responsable y diversa que cuenta con 360.000 profesionales en más de 50 países. Con una sólida trayectoria de 55 años y un profundo conocimiento del sector, Capgemini es reconocida por sus clientes por la capacidad de respuesta a las necesidades de su negocio, desde la estrategia y el diseño hasta las operaciones, todo ello impulsado por el mundo innovador y en rápida evolución del Cloud, los datos, la IA, la conectividad, el software y las plataformas y entornos digitales. En 2022, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.000 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/es-es/